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Lions Club Braine-l’Alleud ASBL 

  

        Réunion statutaire n°20 
         du mardi 15 juin 2021 

           
Etaient Présents : 
 

Alex MOUTON  Président – GMT & GAT 
Michel HANNAERT  1er Vice-Président – Secrétaire GLT 
Paul GLORIAN  Protocole - LCIF 
Éric MONTARIOL  Trésorier 
William GUILMOT  Les œuvres - GST 
Stéphane KLEMM  Responsable « Youth » 
Jean-Yves GEGO 
Noël LELOUP 

 
Était absent/excusé : 
 

Jean-Luc DERUYTER ICT & Communication 
Bruno LUYCKX 
 
 

20ème et dernière réunion statutaire de l’année mais surtout une réunion particulière… 
D’une part nous pouvons enfin nous revoir autour d’une bonne table et partager un 
moment de convivialité et d’autre part c’est le retour tant attendu de Jean-Yves qui, 
après de longs mois d’absence pour raisons de santé, peut à nouveau se joindre à 
nous.  
 
Cerise sur le gâteau, il fait magnifique et nous prenons l’apéritif en terrasse… Xavier 
nous a préparé une petite assiette individuelle de zakouskis, nous passons un 
moment très agréable et nous profitons des retrouvailles. 
 
Paul nous invite à passer à table ; nouveauté pour ce soir, nous sommes installés au 
rez-de-chaussée et deux jolies tables ont été dressées, cela pour rester dans le cadre 
des mesures Covid encore toujours d’application.  
 
Il est 20.10’ et, après le traditionnel toast au Roi et la lecture du menu, Paul passe la 
parole au Président. 
 
Au menu ce soir : 
 
 

Apéritif et assiette de zakouskis 
Tomates zèbres – Burratina 

Américain frites 
Salade de fruits 

Café 
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Alex est heureux de nous revoir enfin et nous rappelle qu’en dehors de l’approbation 
du dernier PV, il n’y aura que des points divers à l’ordre du jour de notre réunion de ce 
soir. 
 
 

1. Approbation du PV de la RS n°19 du 1er juin : 
 

Aucune remarque ni commentaire, le PV est approuvé. 
 

2. Divers : 
 
Alex passe ensuite la parole à Jean-Yves qui a souhaité s’exprimer. 
 
Avec émotion, Jean-Yves nous explique qu’il a été très affecté, ainsi que sa famille et 
ses amis proches, lorsque son diagnostic médical lui a été présenté. Il a suivi 
différents traitements, d’abord de la chimio, ensuite de la radiothérapie et enfin il a 
subi une intervention chirurgicale. Heureusement, les résultats étaient bons, mais il 
continue à suivre un traitement périodique ; le prochain aura lieu en juillet. Il a perdu 
beaucoup de poids mais il en a déjà récupéré une bonne partie, ce qui est plutôt bon 
signe. 
 
Tout cela a eu bien entendu un impact sur ses activités professionnelles ; dans un 
premier temps il a été mis en incapacité et ensuite en ½ temps médical. Avec la crise 
du Covid, il a été confiné avec très peu de contact familial et professionnel ; le 
télétravail était devenu la règle, plus aucune activité en présentiel, chiens guides 
retenus dans les familles d’accueil… En conséquence de tout cela, il a subi un repli 
sur lui-même. Entretemps, l’ASBL a été réorganisée et il a eu beaucoup de mal à se 
retrouver au sein de la nouvelle organisation ; suite à ces difficultés et après avoir 
négocié son départ, la collaboration a pris fin le 15 mars de cette année ; il n’exerce 
donc plus aucune fonction au sein de l’ASBL ni au sein de la Fondation. 
 
Après une période de réflexion, il a eu l’opportunité via l’AVIQ de travailler dès le 1er 
avril pour les centres de vaccination. C’est une activité qui représente beaucoup de 
problèmes importants à gérer ; il a d’ailleurs une réunion ce soir juste après notre 
réunion statutaire. Fonction temporaire puisqu’à priori le programme de vaccination 
prend fin en octobre et que les locaux utilisés par les centres de vaccination doivent 
retrouver leurs activités normales (centres sportifs, lieux publics, …). Il a donc 
postulé et a été engagé par l’ISPPC (*) ; il y exerce une fonction de coordination pour 
les services de soins intensifs en cardiologie. 
 
Tous ces changements ont généré des prises de risques et des remises en 
question ; il se sent malgré tout aujourd’hui plus paisible et plus serein. Il habite 
toujours en France mais il souhaite se rapprocher de ses parents et projette un retour 
en Belgique avec Véronique. 
 
Par rapport à sa participation aux activités du club, il a ressenti beaucoup de 
difficultés à faire face à sa situation, la peur de se présenter, la peur du regard, la 
sensation de dégradation physique. Tout rentre dans l’ordre petit à petit et il garde 
l’espoir de reprendre à court terme une activité normale au sein du Lions. 
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Nous remercions Jean-Yves pour son intervention ; nous sommes rassurés sur son 
état de santé et nous sommes très heureux de nos retrouvailles.  
 
L’entrée est servie et nous entamons le repas. 
 
 
 
Autres points divers : 
 
- Michel nous informe avoir reçu l’invitation de Letizia des Salanganes pour 

participer à la remise des bulletins qui sera organisée le mercredi 30 juin ; nous 
sommes invités à prendre le verre de l’amitié de 18.00’ à 20.00’ – Réponse avant 
le 24 juin – Alex s’en charge. 

- La commission « Camp pêche » étant constituée, Michel demande à Alex de 
lancer une réunion de travail sans trop attendre. 

- William nous informe que le solde des timbres acheté par la commune a été livré 
à la Cheffe de Cabinet de Vincent Scourneau ce lundi 14 juin avec Michel. 
D’autre part, il nous informe avoir pris contact avec Medico pour la remise des 
lunettes qui se sont accumulées depuis 1an ½ dans 2 boites ; on lui a demandé 
de les compter … ! Cela veut dire tout sortir des boites. En fait, il y a 2 sacs 
poubelles pleins qui doivent être remis au Gouverneur du District 112D à Court 
Saint Etienne. De plus, il a été contacté par une brave dame qui a une boite de 

lunettes à lui remettre… Elle comporte 5 paires      !  

- William nous précise aussi qu’il présentera officiellement Bruno lors de l’AG de 
l’Amarrage qui se tiendra le 23 juin à 19.00’. 

- La semaine prochaine, Paul et William s’occuperont de livrer les sacs de 
vêtements que Françoise et Noël ont collectés auprès d’Oxfam. 

- Eric a reçu une facture de l’Amarrage pour le paiement d’un acompte ?!? C’est un 
peu hors cadre puisque l’évènement n’a pas encore eu lieu… Pas de soucis pour 
William, on peut payer la somme de 3.500 € comme prévu au budget ; cela 
permettra de figer le compte « œuvres » au 30 juin. 

- Paul nous informe qu’il n’a pas pu participer à l’AG de la Maison Familiale qui a 
eu lieu le mardi 1er juin, en même temps que notre réunion statutaire n°19. 

- Dernier point, nous décidons de manière collégiale que la « tenue de ville » est 
adoptée pour la Ladies et la passation de pouvoir du 29 juin. 

 
 
Jean-Yves a dû quitter la soirée avant le dessert pour ses obligations 
professionnelles. 
 

 
3. Tour de Table : 

 
- William : A passé une bonne soirée et est heureux d’avoir eu Jean-Yves à table 

avec nous ce soir. 
 
- Paul : A passé une bonne soirée et est content de nous voir physiquement. 
 

- Eric : Très heureux de nous revoir tous en bonne santé. 
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- Noël : Rien de tel que le présentiel ! Est impatient de participer à la soirée Ladies 
du 29 juin. 

 
- Stéphane : A passé une bonne soirée, est content que les activités reprennent et 

est heureux de revoir Jean-Yves. 
 

- Michel : A passé une bonne soirée et est heureux d’avoir revu Jean-Yves en 
bonne santé ; ce soir c’était un peu le « brise-glace », en espérant qu’il y aura 
une suite. 

 
- Alex : A également passé une bonne soirée et est content d’avoir revu Jean-

Yves. 
 

 
La séance est clôturée vers 22.33’. 

 
 
 
Michel 
Secrétaire 
 
 
(*) Intercommunale de Santé Publique du Pays de Charleroi 


